



# 地域安全ニュース

令和4年9月



## 宇治市内で発生!!!

## 息子の同僚を名乗る詐欺電話に注意!!

9月8日(木)、宇治市内の高齢者宅に、息子の同僚を名乗る男から「息子さんが吐血をした。救急車で病院に運ばれたが、手術など費用として40万円が必要。」などと電話がありました。

その後、息子を名乗る男から「財布と携帯電話をなくした。病院に運ばれた話は誰にも言わないでほしい。」、また、病院の警備員を名乗る男から「財布と携帯電話は発見されたが、財布の中身が空だった。」などと電話があり、同日、高齢者宅を訪れた息子の同僚を名乗る男に、現金40万円を手渡し、だまし取られました。

喉の検査をした。  
携帯電話をなくした。

### こんな電話は詐欺!

お金を用意してほしい。  
会社の同僚にお金を取り  
に行かせる。



### ◆被害に遭わないために◆

- 家族を名乗る電話であっても一度切り、知っている番号にかけ直しましょう!
- 日頃から家族と連絡を取り、お金の話は一人で対応せず、家族や警察に相談する!
- 防犯機能付き電話機や留守番電話機能を活用して、詐欺の電話に出ない工夫をする!



京都府宇治警察署  
電話 0774-21-0110

